

## **Candidature à la co-présidence romande des Assemblées de la JS Suisse**

Cher·ère·s camarades,

J'ai le grand plaisir de vous faire part de ma motivation à devenir, aux côtés de trois autres personnalités de qualité, un des co-président·e·s de nos Assemblées. Après plusieurs années de militantisme actif au sein des structures socialistes du Jura, je souhaite me mettre à la disposition de notre parti national pour remplir la tâche, parfois ardue, de mener les débats qui nous animent.

Si j'ai la chance d'être élu, je m'engagerai pour une répartition équitable de la parole. Les genres, les régions, les formations ou les perspectives politiques sont autant de critères qui doivent être pris en compte dans l'agencement des prises de parole lors de nos assemblées. Celles-ci, comme tous les événements publics ou nécessitant des prises de parole, mettent au jour des déséquilibres structurels : si nous voulons changer ce qui nous dérange, commençons par nous assurer que toutes et tous ont accès à la parole.

La force et la diversité de nos engagements et de nos militant·e·s nécessitent une attention particulière de celles et ceux qui mènent les débats, mais aussi de celles et ceux qui y participent. Ainsi, j'envisage le rôle des co-président·e·s comme celui d'un appui à cette diversité. Il ne s'agit pas de faire la « police », mais plutôt de veiller au préalable à construire une dynamique favorable à l'expression de toutes et tous.

Comprenant couramment l'allemand, j'espère pouvoir également participer à la construction de ponts entre les différentes régions linguistiques, ceci afin de nous retrouver autour de nos engagements communs.

Liebe Genoss\*Innen,

Ich freue mich auf unsere Zusammenarbeit. Ich möchte sicherstellen, dass jeder Zugang zum Boden hat, ohne Barrieren. Bei dieser Mission geht es nicht um "polizeiliche" Überwachung, sondern um die ständige Aufmerksamkeit aller.

Salutations solidaires,

Solidarische Grüsse,

Saluti solidali,

Colin